



Communiqué de presse | 10 novembre 2023

SYMBIO et PULSALYS s'allient pour accélérer la création de startups innovantes dans le domaine de l'hydrogène

SYMBIO, chef de file de la mobilité hydrogène zéro-émission, partenaire technologique et industriel majeur des pionniers de la mobilité durable, s'associe à PULSALYS, l'incubateur et accélérateur d'innovations DeepTech de Lyon et Saint-Etienne, pour accélérer la création de startups innovantes dans le domaine de l'hydrogène. En jeu : accompagner et accélérer la création de startups issues des équipes des sites universitaires de la région Auvergne-Rhône-Alpes dans le domaine de l'hydrogène, permettre aux startups de la filière d'être accompagnées dans leur phase d'incubation et de se rapprocher plus rapidement des laboratoires publics et privés pour accélérer leur développement, et soutenir l'émergence d'un écosystème hydrogène robuste en Auvergne-Rhône-Alpes, grâce à l'appui croisé de l'incubateur PULSALYS et de l'industriel SYMBIO, leader dans le domaine.

SYMBIO, chef de file de la mobilité hydrogène zéro-émission, et PULSALYS, la Société d'Accélération du Transfert de Technologies de Lyon et Saint-Etienne (SATT) annoncent le 10 novembre 2023 la signature d'un accord cadre pour sceller un nouveau partenariat.

Une collaboration nouvelle, ancrée sur le territoire et la vallée de l'hydrogène en Auvergne-Rhône-Alpes

Cet accord scellé entre ces deux acteurs stratégiques de l'innovation sur le territoire Auvergne-Rhône-Alpes s'inscrit dans l'objectif d'accélération du développement de la filière hydrogène.

La signature de cet accord permet à SYMBIO de mettre son expertise dans les technologies liées à l'hydrogène au service de startups choisies, en cours de création ou incubées chez PULSALYS avec notamment un accès privilégié aux laboratoires et équipements de SYMBIO et/ou à du mentoring. PULSALYS apportera quant à elle son expertise à SYMBIO d'une part dans la détection d'opportunité de création et mise en relation de startups issues de laboratoires publics de recherche dans le domaine, et d'autre part, dans la phase d'incubation de startups dont le marché relève de la filière hydrogène.

« Symbio est engagé pour le développement solide d'une filière hydrogène. Nous contribuons à des projets d'incubation depuis plusieurs années. Ce partenariat avec PULSALYS est un moyen de renforcer notre action en mettant notre expertise technologique et industrielle au service de projets prometteurs de rupture. Et contribuer ainsi à consolider notre écosystème et faire de la mobilité hydrogène zéro émission une réalité! », précise Philippe Rosier, PDG de SYMBIO.

« Je me réjouis de cet accord avec SYMBIO, un acteur majeur de l'hydrogène et de l'innovation dans le domaine d'autant que l'entreprise est implantée localement et contribue au rayonnement national et international du territoire. Ce partenariat structurant pour une filière d'avenir sera bénéfique pour nos deux structures au travers des actions évoquées et plus largement pour toutes les startups de la filière hydrogène qui est une priorité pour la Région et pour l'Etat au travers notamment du plan France 2030. », souligne Sophie Jullian, Présidente de PULSALYS.





A propos de PULSALYS

PULSALYS, incubateur et accélérateur d'innovations Deeptech de Lyon et Saint-Etienne, construit les produits et services innovants de demain, en transformant les découvertes scientifiques issues des laboratoires de l'Université de Lyon en opportunités économiques pour les entreprises et les startups. PULSALYS est la Société d'Accélération du Transfert de Technologies (SATT) du territoire de Lyon - Saint-Etienne créée en décembre 2013 dans le cadre du Programme d'Investissements d'Avenir (PIA) initié par l'Etat. A partir des innovations de la recherche, PULSALYS bâtit et développe des projets à fort potentiel technologique qui constituent le socle pour la création de startups Deeptech, ou des avantages concurrentiels pour des entreprises existantes. En quelques années, PULSALYS est devenu un acteur clé pour l'attractivité et le développement économique du territoire avec plus de 330 projets pour 35 M€ investis depuis sa création ; 142 startups Deeptech créées qui ont levé 257 M€, fait 12 M€ de CA et créé plus de 1170 emplois ; et 44 entreprises (PME/ETI/Grand Groupe) qui ont également bénéficié des innovations issues de la recherche. Pour plus d'informations : www.pulsalys.fr

A propos de SYMBIO

Symbio est un chef de file de la mobilité hydrogène zéro émission, partenaire technologique et industriel majeur des pionniers de la mobilité durable. Le groupe combine leadership industriel, innovation de rupture et agilité entrepreneuriale pour créer des solutions sur mesure et soutenir l'accélération de ses clients dans le déploiement de leurs feuilles de route mobilité propre.

Avec plus de 30 ans d'expérience, 6 millions de kilomètres parcourus et l'une des plus grandes gigafactories européennes de piles à combustible, Symbio offre une large gamme de StackPacks (systèmes pré-validés et pré-intégrés) qui répondent à toutes les exigences de puissance, de durabilité et d'autonomie pour la mobilité hydrogène on-road et off-road.

Détenu à parts égales par Forvia, Michelin et Stellantis, le groupe ambitionne de produire 200 000 StackPacks par an à horizon 2030 pour accélérer le déploiement d'une mobilité propre, respectueuse de l'environnement et de la santé. Pour plus d'informations : www.symbio.one

Contacts presse:

PULSALYS

Sylvain DUC
Responsable communication
sylvain.duc@pulsalys.fr
06 38 57 92 86

SYMBIO

Maria ALCON HIDALGO
Vice-Présidente Communication, Affaires Publiques et RSE
maria.alcon-hidalgo@symbio.one
07 61 29 43 47